

## Construcción de viviendas en Colombia: pasos sólidos

Categoría: Noticias Última actualización: Jueves, 20 Febrero 2020 15:58

Visto: 6198

---



Desde el municipio [Colombia](#) se trabaja intensamente en la construcción de viviendas en aras de beneficiar a familias con situación vulnerable de vivienda que, por sus escasos recursos económicos, requieren de una ayuda estatal, y permite que se equiparen a otro grupo de personas que no presentan esta misma situación; así como a las afectadas por los eventos climatológicos.

[Ese programa](#), que se desarrolla en todo el país, está sustentado principalmente en materias primas naturales como áridos y arcilla, junto a otros recursos existentes en los territorios, cuyo destino es satisfacer las demandas de la población, enmarcadas en la estrategia de Cuba para edificar y reparar viviendas con medios propios.

### **¿Cómo marcha la construcción de viviendas en Colombia?**

La marcha de este Programa avanza con pasos firmes y sólidos y es que se trabaja en los Polos constructivos de Progreso y en Borbollón, así mismo en un grupo de viviendas del fondo de ejecución que se aprobaron, lo que permitirá hacer el doble de

## Construcción de viviendas en Colombia: pasos sólidos

Categoría: Noticias Última actualización: Jueves, 20 Febrero 2020 15:58

Visto: 6198

---

las viviendas planificadas en el primer semestre del año. Se trabajó en la captación de las acciones de esfuerzo propio para sobre cumplir este indicador, se publicó la convocatoria de subsidio que comenzó el 17 de febrero hasta el 27 de marzo, donde se aprobaron nuevos casos para seguir avanzando en el tema; se comenzó a trabajar en lograr transformar los 140 pisos de tierra planificados para este año.

## Nuevos retos y compromisos con el pueblo colombiano en la construcción de viviendas



El director de Vivienda Municipal, en ese territorio refiere, que este año trae nuevos retos, pero va a ser superior en todos los indicadores de la vivienda pues existe la disposición y el compromiso.

El municipio tiene potencialidades para continuar incrementando los éxitos en la producción de renglones para la construcción. Igualmente sobresale la incorporación al programa de la vivienda de importantes empresas del territorio, apadrinando cada subsidio, en aras de lograr mayor agilidad y prontitud en la terminación de los mismos.